

MAGISTRADA LUZ MARIA ANAYA DOMÍNGUEZ.

Originaria de la Ciudad de México. Realizó sus estudios de Licenciatura y Maestría en la Facultad de Derecho, Ciudad Universitaria de la Universidad Nacional Autónoma de México.

En el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, se ha desempeñado por más de 35 años, de los cuales 17 ha sido Magistrada ocupando los siguientes puestos dentro de la estructura orgánica del propio Tribunal:

- Fue nombrada Magistrada de Sala Superior, en julio de 2021.
- Magistrada integrante de la Junta de Gobierno y Administración, de enero de 2020 a junio de 2021.
- Magistrada fundadora y Presidenta de la Sala Especializada en Materia de Propiedad Intelectual, del año 2009 al 2019.
- Magistrada fundadora de la Tercera Sala Regional de Oriente y Coordinadora de Magistrados de dicha región, del año 2006 al 2009.
- Secretaria de Acuerdos de la Sala Superior, del año 2000 al 2006.
- Secretaria de Acuerdos en la Octava y en la Sexta Salas Regionales Metropolitanas, del año 1993 al 2000.
- Jefe de mesa de control adscrita a la revista elaborada por el entonces Tribunal Fiscal de la Federación del año 1988 a 1992.
- Recibió el premio al merito jurisdiccional en el 2018; otorgado por el Propio Tribunal.

Cuenta con Especialidad en Responsabilidades Administrativas y Sistema Nacional Anticorrupción, en el Centro de Estudios Superiores en Materia de Derecho Fiscal y Administrativo.

Durante su gestión jurisdiccional ha participado en la elaboración de más de 350 precedentes y tesis.

Ha cursado en el Instituto Tecnológico Autónomo de México los Diplomados Automatizado en Impuestos; Propiedad Industrial; y, en aspectos Jurídicos del Comercio Exterior. En el Centro de Estudios de Actualización Jurídica cursó el Diplomado en materia Fiscal. En el Instituto de la Judicatura Federal acreditó la Especialización Judicial; y también cuenta con el Diplomado en Derecho Judicial, impartido por la Universidad Panamericana y la Universidad Austral, de Argentina.

Ha cursado múltiples seminarios y cursos de actualización en las materias relacionadas con la competencia asignada al Tribunal, asimismo ha sido invitada a impartir cursos en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en la Universidad Anáhuac, en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey y en el propio Tribunal.

En fechas recientes ha asistido a diversos Seminarios representando a México, entre otros; al "VII Seminario Regional Sobre Propiedad Intelectual para Jueces y Fiscales de América Latina", "Seminario Judicial de Propiedad Intelectual", "Seminario sobre Propiedad Intelectual y Justicia".

Comentarista en la obra "La Ley Federal de Protección a la Propiedad Industrial comentada por AMPPI".

Articulista invitada periódico el economista y revistas especializadas.